

Luca Milano (RAI Fiction) mit Gabriele M. Walther (Caligari Film); Mitte: Bolle Bollmann (Daywalker Studios), Chris Merkl (Digital Treasure Entertainment), Benjamin Feld (Synergetic Crossmedia Concepts) und Christophe Erbes (media consulting); Michaela Haberlander (FFF Bayern) mit Annick Maes (Cartoon)



Bayerische Gamer trafen Animationsfilmemacher in Sopron

Vom 14. – 17. September 2010 traf sich die europäische Animationsszene im ungarischen Sopron auf dem 21. Cartoon Forum, um sich über neue Projekte auszutauschen. Auch Vertreter bayerischer Games- und Animationsfilmfirmen sowie der FFF Bayern nahmen teil.

Das Cartoon Forum zählt zu den wichtigsten Veranstaltungen für die Animationsbranche und wird mittlerweile zunehmend auch von Vertretern der Gaming Industrie genutzt, denn beide Seiten profitieren von dieser Begegnung: Viele der vorgestellten Projekte waren von Anfang an als crossmediale Vorhaben angelegt, d.h. parallel zur Fernsehserie werden der Auftritt im Web 2.0 und die dazu passenden Videospiele konzipiert. Die bayerischen Games-Vertreter haben sich zu begehrten Gesprächspartnern für die europäischen Animationsstudios und Produzenten entwickelt. Aber auch die Spieleentwickler zeig-

ten sich begeistert von der Professionalität der Organisation und der Vielzahl der präsentierten Projekte.

»Das Cartoon Forum bietet Spieleentwicklern eine hervorragende Plattform«, sagt Thomas Kistler (AFFARE). »Für die Produzenten von Animationsserien und – filmen ist die Konvergenz der Medien Film, Serie und Games von stetig steigendem Interesse bei Ihrer Projektrealisierung. Games werden immer mehr zu einem wichtigen Teil der Vermarktungskette. Den Gamer eröffnen sich daher auf dem Cartoon Forum in den persönlichen Gesprächen und Kontakten

zu den jeweiligen Produzenten hervorragende Möglichkeiten für eine zukünftige Zusammenarbeit.«

Und Gabriele Walther (Caligari Film) fasst zusammen: »Ein freudiges Wiedersehen mit vielen Kollegen und viele neue Kontakte. Eine Atmosphäre, in der das Geschäft nicht nur sehr viel Spaß macht, sondern auch zum Abschluss kommt. Wir freuen uns auf das nächste Cartoon Forum in Polen.« Dr. Michaela Haberlander

Cartoon 2011

Cartoon wird im kommenden Jahr erneut ein Cartoon Movie in Lyon (2. – 4. März 2011) und ein Cartoon Forum in Sopot, Polen (13. – 16. 09. 2011) organisieren. Aktuell können über den FFF zehn kostenlose Akkreditierungen für bayerische Gamesfirmen für das Cartoon Movie angefragt werden. Wer Interesse hat, kann sich bei der FFF-Games-Referentin Michaela Haberlander melden.